
 
利用者さまの声 

MRI の検査の耳栓をもっとちゃんとしたものにしてほしい。 

音がうるさく、とれやすく、耳がおかしくなっている。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

当院でメーカー推奨の耳栓を使用しておりますが、適切な装着方

法について十分な説明が行えておりませんでした。 

今後は適切な耳栓の装着方法をスタッフに周知徹底するとともに

患者様の苦痛を軽減できるよう努めて参ります。 

放射線科 

今回入院することになり、スマートフォンを使えてよかったので

すが、Wi-Fi 環境が整っていなかったので、自分で用意しなけれ

ばならなかった。改善して頂き、フリーWi-Fi が使えるようにな

れば…と思います。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

院内ネット環境（Wi-Fi）については導入に向けての検討は行いま

したが、セキュリティ確保など院内環境が整っていないため、今

のところ導入の予定はございません。 

ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

総合企画室 

お答えいたします 

お答えいたします 
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